

La sortie au Jardin Public

Le lundi 18 septembre 2023, nous sommes allés au Jardin Public de Saintes avec Marie et Delphine.

D'abord, Delphine a cherché l'itinéraire sur Google Maps et a imprimé le plan.

Puis, nous avons marché jusqu'au Jardin Public.

Là-bas, nous avons fait une récréation sur les jeux et nous avons joué à la balle au prisonnier. C'est l'équipe d'Anastasia, Elena, Nolan Jeremy, Benjamin, Luciano et Delphine qui a gagné !

Ensuite, nous sommes allés sur un terrain de football.

Enfin, nous avons encore marché pour revenir au collège. Nous avons fait 5,4 km pour l'aller-retour !

Nous avons beaucoup aimé faire des jeux à l'extérieur. Cela nous permet de mieux nous connaître. Delphine a aussi pu découvrir ce quartier de Saintes.

Mais nous avons quand même été un peu fatigués de la longue marche. Dommage que nous avons eu de la pluie à notre arrivée au collège et qu'Eliot n'était pas là.

Les élèves du groupe ULIS

